



# ça roule pour l'option APPN !

publié le 16/01/2022

## VTT en forêt savinoise

Vendredi 14 janvier, les élèves de l'option APPN ont varié les plaisirs : après avoir débuté un cycle de course d'orientation en décembre, une sortie VTT a été organisée dans le bois du Breuil (le VTT intervient en fil rouge dans la programmation de l'option tout au long de l'année).

L'approche du site a été menée à l'aide d'une carte et après quelques hésitations le groupe a su trouver le bon chemin. La route empruntée pour venir a laissé la place à des chemins de terre puis à des sentes plus étroites et sinueuses. A cette occasion les élèves ont pu découvrir les joies des terrains gras voire très gras ! Les différents dénivelés, fossés, cuvettes et buttes ont fait la joie de certains quand d'autres montraient un enthousiasme plus modéré... Certaines erreurs de pilotage ont même permis à certaines de "faire corps" avec la nature !

Le retour s'est fait sous le même soleil agréable qu'à l'aller. L'arrivée au collège marquait la fin de la balade avec 13.5km au compteur.

Il ne restait plus qu'à remettre les VTT en état, aussi la disponibilité de Monsieur Mainguy (agent technique du collège) et son tuyau d'arrosage ont permis aux élèves de venir à bout de cette tâche, plutôt tenace ! Merci encore !

A suivre...

### Portfolio

